
医療法人社団順朋会再生医療等委員会 議事録 

 

 

日時： 2022 年 1 月 20 日（木） 19:00～20:00 

場所： 東京都新宿区市谷本村町 2-11 外濠スカイビル 2F 

コアフロント株式会社 会議室 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモートに

よる参加） 

氏名 性別 
委員会設置者

との利害関係 

a-2 ○R 尾崎 治夫 男 有 

a-2 ○R 尾崎 照代 女 有 

a-2 × 木村 陽介 男 無 

a-1 × 板谷 敏光 男 無 

a-2 × 朽木 律子 女 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 男 無 

b × 小川 義龍 男 無 

b ○R 大須賀 裕介 男 無 

c ○R 平木 正則 男 無 

c × 榎本 未央 女 無 

 

構成要件 

a-1. 医学・医療 1 

 

医学又は医療の専門家であって、再生医療等について十分な科学的知見

及び医療上の識見を有する者 

a-2. 医学・医療 2 a-1に該当する者以外の医学又は医療の専門家 

b.  法律・生命倫理 

 

医学又は医療分野における人権の尊重に関して理解のある法律に関する

専門家又は生命倫理に関する識見を有する者 

c.  一般 a-1、a-2及び bに掲げる者以外の一般の立場の者 

 

議題： 

・今回の審査対象 

１．新規提供計画 

２．定期報告 

３．変更届 

※詳細は別紙「審査の記録」参照。 

  



１．新規提供計画 

・医療機関より提出された新規提供計画について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある

場合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 1 月 17 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された提供計画の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した提供計画の内容について、再生医療等提供基準に従って計画されており、

再生医療等の提供に問題がないことを審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

 

２．定期報告 

・医療機関より提出された定期報告書について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場

合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 1 月 17 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、一部の報告書に関しては内容

について確認・修正の依頼をした。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された定期報告書の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した定期報告書の内容について当該再生医療等の提供に問題がなかったこと

を、審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

 

３．変更届 

・医療機関より提出された変更届、及び、関連書類について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に

不備がある場合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 1 月 17 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された変更届、及び、関連書類の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した変更届の内容について、再生医療等の提供に問題がないことを審査に参

加した委員全員の一致で確認した。 

 

 



受付番号
細胞加工

物
医院名

都道府
県

★提供計画（新規）

1 03-637 CGF HSデンタルサロン 埼玉県
2 03-654 CGF 医療法人晃仁会 袋歯科医院 群馬県
3 04-129 CGF 西村歯科医院 愛知県
4 04-133 CGF 医療法人 足立歯科医院 岐阜県
5 05-260 CGF おおやま歯科クリニック 滋賀県
6 05-262 CGF 井上歯科 大阪府

★提供定期報告

1 01-006h CGF いまとみ歯科 北海道
2 01-024 CGF 医療法人社団 音更歯科医院 北海道
3 01-024 PRP 医療法人社団 音更歯科医院 北海道
4 01-030h CGF 武蔵デンタルクリニック 北海道
5 01-034 CGF 医療法人社団 鎌田歯科医院 北海道
6 01-034 PRGF 医療法人社団 鎌田歯科医院 北海道
7 02-010 CGF うすい歯科医院 福島県
8 02-023 CGF 医療法人社団 海津歯科医院 新潟県
9 e02-052w PRP 髙橋デンタルクリニック 宮城県

10 03-029-6 PRF 医療法人社団尚歯会 フェリア歯科医院 千葉県
11 03-029-7 PRF 医療法人社団尚歯会 ラパーク歯科医院 千葉県
12 03-029-9 PRF 医療法人社団尚歯会 メルクス歯科医院 千葉県
13 03-044h-2 CGF 医療法人恵潤会 つるみ歯科医院 茨城県
14 03-046 CGF 医療法人晃徳会 おざわ歯科医院 神奈川県
15 03-053h CGF 医療法人Natural Smile ふじなみ歯科医院 神奈川県
16 03-064-1 PRF 医療法人伊達デンタルクリニック 四谷見附矯正歯科 東京都
17 03-082h CGF 学校法人明海大学 明海大学歯学部付属明海大学病院 埼玉県
18 03-083 CGF 医療法人社団泰峰会 ヤナセ歯科医院 埼玉県
19 03-091 CGF 医療法人社団智美会 プラザ若葉歯科 埼玉県
20 03-099 CGF 医療法人社団 真正会 まさいデンタルクリニック 東京都
21 03-102 CGF 医療法人社団健湧会 尾澤歯科医院 東京都
22 03-107 CGF デンタルクリニックK 埼玉県
23 03-116h CGF わたひき歯科医院 千葉県
24 03-149 CGF えいすけ歯科クリニック 埼玉県
25 03-154 CGF うしやま歯科 東京都
26 03-167 CGF 医療法人社団愛友会 上尾中央総合病院 埼玉県
27 03-168h-2 CGF 医療法人安田歯科 ウニクス秩父歯科 埼玉県
28 03-176 CGF 医療法人社団タカラ会 タカラデンタルクリニック 東京都
29 03-192h-1 CGF 医療法人社団友秀会 川崎歯科医院 東京都
30 03-192h-2 CGF Ｋデンタルオフィス　川崎歯科診療所 千葉県
31 03-202h CGF たまち歯科医院 福島県
32 03-206 CGF 加藤歯科医院 埼玉県
33 03-210 CGF 医療法人社団愛一会 さくら歯科クリニック 東京都
34 03-240 CGF ナオデンタルオフィス 東京都
35 03-242 CGF 医療法人社団豊成会 大崎デンタルオフィス 東京都
36 03-291 CGF 医療法人社団ブライトデンタルケア 高田馬場リボン歯科・矯正歯科東京都
37 03-294-1 CGF 医療法人社団崇尚会 宮井歯科医院 茨城県
38 03-312 PRF 医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 東京都
39 03-312 PRP 医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 東京都
40 03-319-5 CGF 医療法人恵優会 いせさき西部モール歯科 群馬県
41 e03-323 PRF 村田歯科医院 神奈川県
42 e03-323 PRP 村田歯科医院 神奈川県
43 03-357 PRF 東京審美会306デンタルクリニック 東京都
44 03-364 CGF 山口歯科医院 東京都
45 03-389h CGF 医療法人社団仁岳会 西東京歯科医院本院 東京都



46 03-407 CGF 医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 埼玉県
47 03-461 CGF Modoon Dental 東京都
48 03-504 CGF 大西歯科モノレールビルクリニック 東京都
49 03-538 CGF 医療法人社団HOUGA　おじまデンタルクリニック 東京都
50 03-553 CGF 橋本歯科医院 埼玉県
51 03-585 PRF MALO CLINIC TOKYO 東京都
52 03-586 CGF 医療法人社団永風会 岩永歯科医院 東京都
53 03-613 CGF 医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 千葉県
54 03-620 CGF 永峰堂歯科医院 千葉県
55 04-013 CGF 医療法人社団 溝口デンタルオフィス 石川県
56 04-021h CGF 医療法人貴豊会 松下歯科医院 岐阜県
57 04-033h CGF 医療法人CREA ただこし歯科クリニック 岐阜県
58 04-045h PRP 田中歯科医院 富山県
59 04-054 CGF 小宮山歯科医院 静岡県
60 04-072 CGF 医療法人 宮野歯科 愛知県
61 04-078 CGF 医療法人颯真会 ぜんご駅前歯科 愛知県
62 e04-117 CGF オリーブ歯科クリニック 愛知県
63 05-007h CGF 医療法人メディエフ 寺嶋歯科医院 大阪府
64 05-041h CGF 医療法人新星会 くりもと歯科医院 和歌山県
65 05-044h CGF 一般財団法人 NSメディカル・ヘルスケアサービス 和歌山県
66 05-059h CGF 医療法人山本歯科 大阪中之島デンタルクリニック 大阪府
67 05-061h CGF 堤デンタルクリニック 大阪府
68 05-083 CGF 神吉歯科医院 大阪府
69 05-096 PRF 北野歯科医院 大阪府
70 05-127h CGF 医療法人宝翔会 中井歯科医院 大阪府
71 05-132h CGF 医療法人よつば徳祐会 松井歯科 大阪府
72 05-165 CGF 医療法人金亀会 岡村歯科診療所 滋賀県
73 05-165 PRP 医療法人金亀会 岡村歯科診療所 滋賀県
74 05-171 PRP 寺本歯科 和歌山県
75 05-225 CGF 医療法人かわさきデンタルクリニック 和歌山県
76 05-251 CGF あらき歯科医院 大阪府
77 06-002 CGF 医療法人嶋本会 嶋本歯科医院 高知県
78 06-016h CGF 医療法人明生会歯科 椿歯科クリニック 岡山県
79 06-024 CGF 医療法人 渡辺歯科医院 岡山県
80 06-037h CGF 小倉歯科クリニック 広島県
81 06-044 CGF 医療法人庄野歯科診療所 庄野歯科医院 徳島県
82 06-061 PRF ツルミ歯科医院 山口県
83 07-011h CGF 医療法人 YUMI DENTAL OFFICE 鹿児島県
84 07-028h CGF 医療法人社団友志会 新地ハロー歯科診療所 熊本県
85 07-033h CGF 桝屋歯科医院 長崎県
86 07-037h CGF 医療法人展陽会 ふなさき歯科医院 鹿児島県
87 07-043 CGF 医療法人伊東会 伊東歯科口腔病院 熊本県
88 07-051b CGF 医療法人皓健会 そのだ歯科医院 鹿児島県
89 07-054h CGF 岡部歯科医院 福岡県
90 07-077b PRF 糸瀬歯科医院 福岡県
91 07-081h CGF 医療法人さつき会 さつき歯科クリニック 沖縄県
92 07-084h CGF 医療法人小窪会 宮崎総合歯科 宮崎県
93 07-087 CGF くまもと歯科医院 福岡県
94 07-092 CGF あかま歯科クリニック 福岡県
95 07-095h CGF 医療法人良陽会 鶴田歯科医院 長崎県
96 07-112 CGF 船越歯科医院 福岡県
97 07-134h CGF 医療法人喜武会 ガーデン歯科クリニック 大分県
98 07-146 CGF タカサゴデンタルオフィス 大分県
99 07-160h CGF 医療法人 ラポール歯科 鹿児島県

100 07-188 CGF 医療法人 ルミエール歯科 大分県
101 07-191 CGF はやし歯科クリニック 佐賀県
102 07-192h CGF 医療法人怜生会 慶歯科医院 熊本県
103 07-203 CGF 医療法人はやし会　林歯科医院 長崎県



★提供計画（変更届）

1 03-613 CGF 医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 千葉県



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

HS デンタルサロン 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

HS デンタルサロン 管理者 鈴木 隼人氏より提出された再生医療等提供計画について、下

記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がない

が、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確認し

た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 



審査の記録 
 

 

 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人晃仁会 袋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人晃仁会 袋歯科医院 管理者 袋 一仁氏より提出された再生医療等提供計画につい

て、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がないため、特定細胞加

工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医

師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 



審査の記録 
 

 

 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

西村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

西村歯科医院 管理者 西村 臣史氏より提出された再生医療等提供計画について、下記の通

り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・実施者が提供機関管理者と異なるため、実施者は管理者に再生医療等の提供の状況につ

いて随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 



審査の記録 
 

 

 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 足立歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 足立歯科医院 管理者 足立 和子氏より提出された再生医療等提供計画について、

下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・実施者が提供機関管理者と異なるため、実施者は管理者に再生医療等の提供の状況につ

いて随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がない

が、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確認し

た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 



審査の記録 
 

 

 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

おおやま歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

おおやま歯科クリニック 管理者 大山 恒徳氏より提出された再生医療等提供計画につい

て、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がない

が、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確認し

た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 



審査の記録 
 

 

 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

井上歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 1月 14日 

 

事前審査日：2022年 1月 17日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 1月 20日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

井上歯科 管理者 井上 良洋氏より提出された再生医療等提供計画について、下記の通り再

生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・実施者が提供機関管理者と異なるため、実施者は管理者に再生医療等の提供の状況につ

いて随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がない

が、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確認し

た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 



審査の記録 
 

 

 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施者は管理者に再生医療等の提供の状況について随時報告する。 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療 ＜実施者変更に関する審査＞ 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

審査の内容 

 

医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 管理者 秋庭 弘和氏より提出された再

生医療等提供計画事項変更届書について、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容  

・提出された変更届書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。  

・本審査時に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画の変更については特段再生医療

の提供に問題はないが、以下＊の点に留意するよう説明があった。  

 

＊変更後の実施者に関しては特定細胞加工物を使用した臨床経験がないため、特定細胞加

工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のある歯科医

師に指導を受けた上で治療を実施することが望ましいです。 

 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。  

・上記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断したた

め、留意事項を医療機関へ指摘し、当該変更届書を「適」とすることに出席した委員全員

が同意した。 

 

 

2022 年 1 月 20 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

いまとみ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

いまとみ歯科 管理者 今富 収治氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 音更歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 音更歯科医院 管理者 成井 勝美氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 音更歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 音更歯科医院 管理者 成井 勝美氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

武蔵デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 6月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

武蔵デンタルクリニック 管理者 武蔵 章氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 鎌田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 鎌田歯科医院 管理者 鎌田 研祐氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 鎌田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRGF（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 鎌田歯科医院 管理者 鎌田 研祐氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

うすい歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

うすい歯科医院 管理者 薄井 隆氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 海津歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 海津歯科医院 管理者 海津 基生氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

髙橋デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 7月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

髙橋デンタルクリニック 管理者 髙橋 恵一朗氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団尚歯会 フェリア歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団尚歯会 フェリア歯科医院 管理者 藤森 一樹氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団尚歯会 ラパーク歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団尚歯会 ラパーク歯科医院 管理者 宗宮 英希氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団尚歯会 メルクス歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団尚歯会 メルクス歯科医院 管理者 西田 隆之氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人恵潤会 つるみ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人恵潤会 つるみ歯科医院 管理者 鶴見 毅氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人晃徳会 おざわ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人晃徳会 おざわ歯科医院 管理者 小沢 博氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 Natural Smile ふじなみ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 Natural Smile ふじなみ歯科医院 管理者 藤波 淳氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人伊達デンタルクリニック 四谷見附矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人伊達デンタルクリニック 四谷見附矯正歯科 管理者 浅野 有希子氏より提出され

た再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

学校法人明海大学 明海大学歯学部付属明海大学病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

学校法人明海大学 明海大学歯学部付属明海大学病院 管理者 申 基喆氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団泰峰会 ヤナセ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団泰峰会 ヤナセ歯科医院 管理者 簗瀬 武史氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団智美会 プラザ若葉歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団智美会 プラザ若葉歯科 管理者 篠田 智生氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 真正会 まさいデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 真正会 まさいデンタルクリニック 管理者 正井 良幸氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団健湧会 尾澤歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団健湧会 尾澤歯科医院 管理者 野村 智義氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

デンタルクリニック K 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

デンタルクリニック K 管理者 渥美 克幸氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

わたひき歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

わたひき歯科医院 管理者 綿引 隆一郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・今回の報告期間中に実施した症例に関しては効果についての評価が困難であるとのことである

が、有害事象等の発生もなく今後も症例を重ねて評価を続けるとのことであるため、黄委員から

は「今後も注意深く観察を続けるようにしてください。」との補足意見があり、本審査に出席し

た他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼再生医療等の効果に関しては今後も注意深く経過観察をして、評価を行ってください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

えいすけ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

えいすけ歯科クリニック 管理者 井下 榮亮氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

うしやま歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

うしやま歯科 管理者 牛山 将之氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等による骨造成の確認をしている

ため科学的根拠として妥当であり、また操作性の向上についても特定細胞加工物の効果として妥

当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団愛友会 上尾中央総合病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団愛友会 上尾中央総合病院 管理者 徳永 英吉氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人安田歯科 ウニクス秩父歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人安田歯科 ウニクス秩父歯科 管理者 小宅 宏史氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団タカラ会 タカラデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団タカラ会 タカラデンタルクリニック 管理者 高良 巖氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団友秀会 川崎歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団友秀会 川崎歯科医院 管理者 川崎 由希子氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

Ｋデンタルオフィス 川崎歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

Ｋデンタルオフィス 川崎歯科診療所 管理者 川崎 智之氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

たまち歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

たまち歯科医院 管理者 佐久間 弘氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

加藤歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

加藤歯科医院 管理者 加藤 義浩氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団愛一会 さくら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団愛一会 さくら歯科クリニック 管理者 大橋 武治氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ナオデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ナオデンタルオフィス 管理者 岡田 尚彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団豊成会 大崎デンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団豊成会 大崎デンタルオフィス 管理者 猪狩 安豊氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ブライトデンタルケア 高田馬場リボン歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ブライトデンタルケア 高田馬場リボン歯科・矯正歯科 管理者 木村 美穂氏よ

り提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団崇尚会 宮井歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団崇尚会 宮井歯科医院 管理者 宮井 隆氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 管理者 暮田 學氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団三郷会 クレタ歯科医院 管理者 暮田 學氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人恵優会 いせさき西部モール歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人恵優会 いせさき西部モール歯科 管理者 劉 桂陽氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

村田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再

生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

村田歯科医院 管理者 村田 朋氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

村田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

村田歯科医院 管理者 村田 朋氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

東京審美会 306 デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRF（自家多血小板フィブリン）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

東京審美会 306デンタルクリニック 管理者 中田 圭祐氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

山口歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

山口歯科医院 管理者 山口 祐一郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団仁岳会 西東京歯科医院本院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団仁岳会 西東京歯科医院本院 管理者 井上 裕貴氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 5月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団経世会 沼尻歯科医院 管理者 沼尻 克美氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

Modoon Dental 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 6月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

Modoon Dental 管理者 姜 静姫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

大西歯科モノレールビルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

大西歯科モノレールビルクリニック 管理者 大西 祥文氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 HOUGA おじまデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を用いた

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 HOUGA おじまデンタルクリニック 管理者 小島 武郎氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

橋本歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 10月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

橋本歯科医院 管理者 橋本 英子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

MALO CLINIC TOKYO 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再

生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

MALO CLINIC TOKYO 管理者 下尾 嘉昭氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団永風会 岩永歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団永風会 岩永歯科医院 管理者 岩永 将巳氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団千歯会 おゆみ野総合歯科クリニック 管理者 秋庭 弘和氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

永峰堂歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

永峰堂歯科医院 管理者 橋口 惠称子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨ができていることを確

認しており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意

した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 溝口デンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 溝口デンタルオフィス 管理者 溝口 尚氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人貴豊会 松下歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人貴豊会 松下歯科医院 管理者 松下 秀典氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 CREA ただこし歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 CREA ただこし歯科クリニック 管理者 只腰 哲章氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

田中歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

田中歯科医院 管理者 田中 愼二氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

小宮山歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

小宮山歯科医院 管理者 小宮山 治彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 宮野歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 宮野歯科 管理者 宮野 貴彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、インプラン

ト動揺度による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出

席した他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人颯真会 ぜんご駅前歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人颯真会 ぜんご駅前歯科 管理者 千田 晋平氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等による骨造成の確認をしている

ため科学的根拠として妥当であり、また操作性の向上についても特定細胞加工物の効果として妥

当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

オリーブ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

オリーブ歯科クリニック 管理者 荒川 大輔氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人メディエフ 寺嶋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人メディエフ 寺嶋歯科医院 管理者 寺嶋 宏曜氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人新星会 くりもと歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人新星会 くりもと歯科医院 管理者 栗本 武俊氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

一般財団法人 NS メディカル・ヘルスケアサービス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

一般財団法人 NSメディカル・ヘルスケアサービス 管理者 岩根 幹能氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人山本歯科 大阪中之島デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人山本歯科 大阪中之島デンタルクリニック 管理者 山本 彰美氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

堤デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

堤デンタルクリニック 管理者 堤 一純氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨ができていることを確

認しており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意

した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

神吉歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

神吉歯科医院 管理者 神吉 弘文氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

北野歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

北野歯科医院 管理者 北野 隆司氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人宝翔会 中井歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 11月 6日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人宝翔会 中井歯科医院 管理者 中井 康壽氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人よつば徳祐会 松井歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人よつば徳祐会 松井歯科 管理者 松井 徳彦氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人金亀会 岡村歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人金亀会 岡村歯科診療所 管理者 岡村 貞一氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人金亀会 岡村歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人金亀会 岡村歯科診療所 管理者 岡村 貞一氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

寺本歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

寺本歯科 管理者 寺本 修久氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記

の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人かわさきデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 9月 19日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人かわさきデンタルクリニック 管理者 川崎 豪彦氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

あらき歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

あらき歯科医院 管理者 荒木 啓伸氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人嶋本会 嶋本歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人嶋本会 嶋本歯科医院 管理者 嶋本 道晴氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人明生会歯科 椿歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人明生会歯科 椿歯科クリニック 管理者 木庭 茂治氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 渡辺歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 渡辺歯科医院 管理者 渡辺 駿二氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

小倉歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

小倉歯科クリニック 管理者 小倉 嘉弘氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

庄野歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

庄野歯科医院 管理者 庄野 太一郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ツルミ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ツルミ歯科医院 管理者 鶴見 文夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 YUMI DENTAL OFFICE 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 YUMI DENTAL OFFICE 管理者 石谷 由美氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団友志会 新地ハロー歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団友志会 新地ハロー歯科診療所 管理者 長 也寸志氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

桝屋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

桝屋歯科医院 管理者 桝屋 順一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人展陽会 ふなさき歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人展陽会 ふなさき歯科医院 管理者 舩﨑 義孝氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人伊東会 伊東歯科口腔病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人伊東会 伊東歯科口腔病院 管理者 伊東 隆三氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人皓健会 そのだ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人皓健会 そのだ歯科医院 管理者 園田 悟氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

岡部歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

岡部歯科医院 管理者 岡部 千香夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、目視・触診

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

糸瀬歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 9月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

糸瀬歯科医院 管理者 糸瀬 正通氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人さつき会 さつき歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人さつき会 さつき歯科クリニック 管理者 金城 光也氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人小窪会 宮崎総合歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人小窪会 宮崎総合歯科 管理者 小窪 秀義氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

くまもと歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

くまもと歯科医院 管理者 隈本 真氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

あかま歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

あかま歯科クリニック 管理者 赤間 功氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人良陽会 鶴田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人良陽会 鶴田歯科医院 管理者 鶴田 博文氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

船越歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

船越歯科医院 管理者 船越 栄次氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人喜武会 ガーデン歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人喜武会 ガーデン歯科クリニック 管理者 高橋  喜巳氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

タカサゴデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

タカサゴデンタルオフィス 管理者 近藤 剛史氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 ラポール歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 9月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 ラポール歯科 管理者 坂上 英士氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 ルミエール歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用いた口

腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 ルミエール歯科 管理者 藤井 茂仁氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

はやし歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 8月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

はやし歯科クリニック 管理者 林 好美氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人怜生会 慶歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 10月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人怜生会 慶歯科医院 管理者 村上 慶氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人はやし会 林歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 2日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 1 月 14 日 

 

事前審査日：2022 年 1 月 17 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 1 月 20 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人はやし会 林歯科医院 管理者 林 太郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 1月 20日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 


